

## KMU-Tag 2011: Wie Vegetarier, Neurologen, Terroristen und Dichter so denken ...

Wiederum war er ausverkauft, der diesjährige KMU-Tag, der am 28. Oktober in St.Gallen stattfand. «KMU und Kreativität – vom Wert des Querdenkens» lautete das Motto der Tagung. Und in der Tat: Das Publikum erhielt aus erster Hand verschiedene Denkanstösse, die durchaus auch mal quer in der Landschaft lagen. Die Veranstalter konnten Referenten (und eine Referentin) gewinnen, welche dank oder trotz ihres Querdenkens den Weg zum persönlichen oder geschäftlichen Erfolg gefunden haben.

Mit jährlich über 1000 Teilnehmenden gehört der Schweizer KMU-Tag zu den grössten Wirtschaftstagungen der Schweiz. Um die Plattform für KMU in ihrem Charakter zu erhalten – «An keiner Tagung sind sich die Schweizer KMU näher» –, wird die Beschränkung der Anzahl Teilnehmender aber auch in den kommenden Jahren beibehalten. Nächstes Jahr findet der Anlass – der zehnte und damit Jubiläums-KMU-Tag – am 26. Oktober statt.



**Frank M. Rinderknecht erfindet die Mobilität neu: Weg vom Tuning hin zu zukunftsorientierten Konzept-Autos.**



**Tagungsleiter Prof. Dr. Urs Fueglistaller mit Moderator Marco Fritsche: KMUler denken vor allem an drei Orten quer: bei der Zusammenarbeit mit Kunden und Mitarbeitenden, in der Zusammenarbeit mit Querdenkern selbst – und in ruhigen Momenten.**